NIORT > Mellois : deux premières théâtrales en plein cœur de la scierie Archimbaud, une première

Mellois : deux premières théâtrales en plein cœur de la scierie Archimbaud, une première

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.

Publié le 19/09/2023 à 10:36 | Mis à jour le 19/09/2023 à 14:14



1 sur 4 20/09/2023 19:00



Dans « Presque Égal À », les quatre comédiens que sont Christian Caro, Jeanne François, Patrick Hauthier et Mary Léaument interprètent vingt personnages.

© (Photo Lydie Guézengar)

La Cie du Mauvais genre a sollicité le groupe Archimbaud pour accueillir les deux premières de son dernier spectacle sur le travail : rendez-vous, et c'est inédit, à la scierie de Secondigné-sur-Belle les vendredi 22 et samedi 23 septembre 2023.

Du théâtre nomade : la Compagnie du Mauvais genre présentera sa toute dernière création, soit sa réinterprétation de la pièce écrite par le Suédois Jonas Hassen Khemiri, *Presque Égal À*, au cœur de la scierie Archimbaud, à Secondigné-sur-Belle. Ce sera les vendredi 22 et samedi 23 septembre 2023, à 19 h dans les deux cas, en extérieur, plus précisément entre les bureaux du siège et le moulin historique sur la Belle.

Spectacle « tout terrain »

« Pour le groupe Archimbaud, cette démarche s'inscrit dans le cadre d'un important engagement en tant que mécène auprès des acteurs de la culture, de l'environnement, de l'éducation et du sport qui contribuent à la vie

 sur nos territoires », développe son P-DG, Jean-Pascal Archimbaud, qui a été sollicité par la directrice artistique de la troupe fondée en 2014 et officiellement basée à Niort, la Melloise Mary Léaument.

Il s'agira d'une série de premières : premières représentations, première pour la scierie en tant que décor de spectacle et première performance en entreprise pour la Compagnie du Mauvais genre. « Nous voulions absolument aller à la rencontre du public tout en étant au plus près du thème de la pièce, le travail », développe Mary Léaument. Cette création, « je la veux tout terrain », c'est-à-dire montrée « le plus souvent possible en extérieur, dans des lieux insolites... »

> À LIRE AUSSI. Melle : quand le théâtre interroge la place du comédien

En 2022, le groupe Archimbaud, qui emploie une centaine de salariés sur son seul site de Secondigné-sur-Belle accueillant aussi son siège, a apporté son soutien à diverses associations et initiatives locales pour un montant total de 350.000 € : de quoi contribuer à « la dynamique de vie en milieu rural ». Et « sans mécènes, Molière n'aurait pas existé! », conclut Mary Léaument.

Tarif unique : 15 €. S'il est possible de prendre son billet sur place, au n° 7 du chemin de Dare à Secondigné-sur-Belle, il est fortement conseillé de réserver auprès de la Compagnie du Mauvais genre au 07.62.15.92.43 ou à compagniedumauvaisgenre@gmail.com

THÉÂTRE A LA UNE LOCAL DEUX-SÈVRES NIORT SECONDIGNÉ-SUR-BELLE ENTREPRISES LOISIRS

Aurélien DOUILLARD

Journaliste, rédaction de Niort

SES DERNIERS ARTICLES

> Sainte-Néomaye: Néomax, un nouveau festival pour lancer la

3 sur 4 20/09/2023 19:00



cinquième saison du Temple

- > Huit concerts dans le Poitou pour des 28es Coréades entre « ombres et lumières »
- > Niort: classiques et nouveautés pour la 25e saison d'Aline & Compagnie, « un exploit »

4 sur 4 20/09/2023 19:00